

Sujet : [INTERNET] Projet Methabaz Fresne Les Reims
De : "> tchould (par Internet)" <tchould@club-internet.fr>
Date : 05/07/2018 19:12
Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

A l'intention de Monsieur le Commissaire Enquêteur;

Monsieur;

Au regard des différentes informations disponibles sur le projet Methabaz, curieusement distribuées assez tardivement, il nous semble que celui-ci est totalement démesuré et trop souvent à la limite des réglementations.

Quitte à se moquer du monde, pourquoi ne pas annoncer vouloir traiter 36505,87 tonnes de déchets par an au lieu des 36400 prévues, cela resterait également juste en dessous de normes beaucoup plus contraignantes ?

De toutes façons, qui pourra contrôler cela exactement ?

Pourquoi vouloir donner une dimension agricole à ce projet alors que ce sont des industriels qui en sont à l'origine et qu'ils se donnent les moyens d'agrandir le site à l'avenir ?

Les agriculteurs présents dans cette affaire ne seraient-ils pas tout simplement des faire-valoir ?

Pour un projet qui dit s'inscrire dans une démarche de développement durable, le nombre de pollutions engendrées est plus que conséquent de l'aveu même des concepteurs, que ce soit pour la population comme pour l'environnement.

Qu'y a t-il à gagner derrière un tel projet et pour qui ?

Sûrement pas pour ceux qui en seront les premiers impactés, que ce soit l'homme, l'animal ou la terre.

Pourquoi «promener» autant de matières si loin de leur principal lieu de production, avec tout ce que cela représente comme risques ?

Dans le désert agricole qui nous entoure, n'y a t-il pas suffisamment d'endroits où implanter une telle usine à distance respectable de toutes habitations ?

Certes beaucoup d'interrogations, mais dans ce projet, le bon sens semble une nouvelle fois passer après bien d'autres intérêts.

Cordialement.

Nathalie et Benoit BROUHEZ

15 rue de l'Hermoine

51110 FRESNE LES REIMS

0972503992

0670554845